

5 de junio Día Mundial del Medio Ambiente Concurso 2024 "CUIDANDO NUESTRA CASA COMÚN" Casablanca premia a quienes realicen acciones de Restauración del Ambiente

Este día internacional ha llegado a convertirse en una de las plataformas mundiales con mayor alcance en favor de las causas ambientales. Este año la celebración centrará sus acciones en la restauración de la Tierra, la desertificación y la resiliencia a la sequía, pilares fundamentales del Decenio de las Naciones Unidas sobre Restauración de los Ecosistemas (2021-2030).

En este contexto es que quisiéramos que fueras parte de **#lageneracióndelarestauración** con el fin de prevenir, detener y revertir la degradación de los ecosistemas en todo el mundo.

Te invitamos entonces a que participes y animes a que otros se unan a este movimiento en que todas las acciones cuentan. Dale. Sumate.!!

Bases y condiciones

Podrán participar grupos de diversa índole: estudiantes de escuelas de gestión pública y/o privada de los niveles inicial, primario y medio, organizaciones o asociaciones, clubes, equipos de fútbol, centros vecinales o barriales, centros de estudiantes, grupos scout o parroquiales, etc. Grupo de amigos y familiares.

Las acciones podrán considerar entre otras : campañas o actividades comunitarias para: contrarrestar la contaminación de espacios verdes o cursos de agua, fomentar la separación de residuos, reutilizar y reciclar, modificar hábitos de consumos, reforestar, limpiar espacios comunes, concienciación para el ahorro de energía o agua, actividades artísticas o lúdicas ambientales, desarrollar un pequeño vivero o cultivar un huerto urbano (familiar o escolar), socializar semillas, promover el consumo de alimentos agroecológicos, cuidar la integridad de la fauna, fomentar la economía circular, acciones solidarias de todo tipo y proyectos que promuevan la participación de Niñas, Niños y Adolescentes para la toma de decisiones con respecto a cuidar y vivir en un ambiente sano en el marco de sus derechos.

Las acciones deberán realizarse durante el mes de junio del 2024 "Mes del Ambiente" pudiendo iniciarlas o dar continuidad de algo que se viene realizando.

Participar es muy fácil:

Las acciones deberán ser documentadas a través de un máximo de diez fotos o un video de máximo 90 segundos, indicando: Nombre del grupo participante, escuela, club u organización a la que pertenecen. Título del proyecto o experiencia y una breve descripción del mismo. Este contenido debe ser publicado hasta el viernes 5 de julio en Facebook o Instagram, etiquetándonos @lagranjadecapilla y ser enviadas por mail a casablanca@lagranjadecapilla.com.ar con el asunto Concurso Cuidando nuestra casa común 2024. Por consultas contactarse al:+54 9 3548 562434.

El premio consiste en una estadía de alojamiento sin cargo para el grupo en Casablanca, la granja de Capilla del Monte de 2 días y 1 noche incluyendo un recorrido guiado interactivo a la Granja Agroecológica y un trekking al Paseo El Zapato y Dique el Cajón. La fecha será en el segundo semestre del año, a confirmar.

Sorteo: Entre todos los participantes **el viernes 12 de julio** realizaremos un sorteo transmitido online del que surgirá un único grupo ganador a quien se adjudicará la estadía en Casablanca, la granja de capilla del Monte. Se realizará un segundo sorteo del que surgirá otro beneficiario del premio exclusivamente en caso de que desistiera el primer grupo ganador.















